



赤松コミュニティの紹介



1 《安全コミュニティ》

安全コミュニティは、子どもたちが帰る時間に合わせて学校に来て、交通事故にあわないように見守ってくださったり、声をかけてくださったりしています。また、横断歩道の所で安全指導もしていただきます。おかげで、子どもたちは、安心して登校したり、下校したりすることができます。



2 《ふれあいコミュニティ》

ふれあいコミュニティは、校門の前で、子どもたちの朝の登校を見守ったり、あいさつをしてくださったりしています。また、子どもたちが学校から帰る時間に合わせて、あいさつをしてくださる「3時にあいましょう運動」もしていただきます。1年生の生活科「むかしあそびをたのしもう」ではむかし遊び名人さんとして1年生に遊びを教えてくださいました。



3 《環境コミュニティ》

お堀のハス再生プロジェクトの活動などでたくさんのことを教えていただきました。城南豊夢学園で城南中といっしょに佐賀城公園を中心にクリーン大作戦をしたときに、お世話になりました。子どもたちはもっともっと赤松校区の環境のことについて調べ、赤松校区の豊かな自然環境を守っていきたくと思っています。



4 《花いっぱいコミュニティ》

花いっぱいコミュニティの方々は、あいさつ通りの花をたくさん育ててくださっています。休みの日、だれも学校にいない日にも欠かさず水をやってくださって、お花がかれないようにしてくださっています。一年中、きれいな花にかこまれて、赤松小学校はとてもきれいで、子どもたちの心もほっとすることができます。



5 《しゃちの門コミュニティ》

総合的な学習の時間や社会科で知りたいことがあったら、すぐにしゃちの門コミュニティさんを頼っています。佐賀城本丸歴史館や大隈記念館などの方々には、いつも子どもたちの疑問に答えてくださっています。専門の方々に教えていただくと、とても分かりやすく、疑問が解決します。



6 《クラブコミュニティ》

クラブの時間には、太鼓・よさこい・お茶生け花・卓球・音楽の各クラブに指導に来ていただきました。今後は新しく、英語や軽スポーツも候補にあがっています。いつも分かりやすく親切に教えてくださいます。クラブ活動が始まる1学期の初めに比べて、とても上手になります。赤松校区のしゃちの門祭り、校区民運動会、文化まつりなどで披露できるまでになります。



7 《赤ずきんの会コミュニティ》

子どもたちは、赤ずきんの会コミュニティの方々が来られる毎週金曜日の読み語りがとても楽しみです。自分で読んだ時とはまた違う感じで本を楽しめてうれしそうです。読んでもらった本を図書館から借りて読むこともあり、本の世界が広がります。入学したての1年生や卒業間近の6年生へのお話し会、季節ごとのお話し会もとても楽しみにしています。



8 《グローバルコミュニティ》

グローバルコミュニティの方々には、外国語活動のときにいろいろと教えてもらいました。今年からは「英語で遊ぼう」もしていただきました。子どもたちはとても楽しみにしています。これからもどんどん積極的に英語でコミュニケーションをしてほしいと思います。分からないときや心配なときいつもそばについて、英語やコミュニケーションのしかたをやさしく支えてくださいます。



9 《はすのみコミュニティ》

はすのみコミュニティの方々には、授業のときにたくさん助けていただきます。算数の答えに丸を付けに来てくださり、どんどんやる気が出てきます。校外に見学に行くときや春の遠足、バルーン大会などには、ついてきてくださって、安全に行けるように見守ってくださいます。中でも1年生は入学した次の日から、勉強だけでなく給食の準備などいろんな生活のお世話をしてくださり、すっかり上手になりました。たくさん助けてくださっています。



◎ 《学校運営協議会》

以上の、9つのコミュニティをたばねている組織が学校運営協議会です。大学の先生や地域住民代表、PTA 役員代表、学校代表の12名で組織し、学校教育目標や予算などについて審議し承認します。また学校の意見・要望を市や県に教育的な配慮として提言します。

学校運営協議会を設置している学校を「コミュニティ・スクール」といいます。赤松小学校は平成19年に指定を受けた佐賀県下初のコミュニティ・スクールです。学校運営協議会があることにより、地域の方々と保護者との双方向の信頼関係を深め、地域及び小中学校がその教育力を相互に高めることができ、子どもたちの豊かな学びと育ちの創造を目指すことができます。

赤松小学校もコミュニティ・スクールとして、地域のいろいろな力を学校に向けていただくことで、学校教育目標「ふるさと赤松を大切にす、夢をもった子どもの育成」を目指すことができます。



○ 《城南豊夢学園》

赤松小とおとなりの北川副小、そして両小学校卒業後に進学する城南中3校はともにコミュニティ・スクールの指定を受けています。同時に、3校で「城南豊夢(ほうむ)学園」構想のもとで連携を進めています。校区内クリーン大作戦や城南中学生徒による出身小学校への出前あいさつ運動、城南中の紹介や体験入学をする「城南ドリームスクール」など様々な取り組みを実施しています。

赤松コミュニティに参加して、子どもたちのためにいろいろな活動をしませんか。